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むらの副委員長

曾祖父 村野山人 (神戸村野工業高等学校創立者)
の遺志を継ぎ政治家を志す
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「人は人の為に尽すを以って本分とすべし」

（発  行） 自由民主党神戸市会議員団
神戸市中央区加納町６丁目5-1  電話 078 - 3 2 2 - 5 8 4 6

 Vol.23

40
一む の誠 才

・ 昭和49年2月2日　神戸市須磨区に生れる
・ 須磨浦小学校 卒業
・ 神戸市立高倉中学校 卒業
・ とび職として働きながら、大学入学資格検定取得
・ 芦屋大学（教育学部） 卒業
・ 兵庫県議会議員 秘書    ・ 衆議院議員 秘書
・ 総務財政委員長 ・ 港湾交通委員長 ・ 政調会長
・ 外郭団体に関する特別委員会 委員長　など 

経歴

・ 神戸市バドミントン協会　顧問
・ 神戸鹿児島県人会連合会　顧問
・ 兵庫県サイクリング協会　副会長  他

市  政  報  告

自由民主党神戸市会議員団
 幹事長に就任！！

　むらの議員は 第１回定例市会 ６月議会より自由民主党神戸

市会議員団 幹事長に就任し、市会運営委員会（副委員長）

都市防災委員会（委員）に選任され頑張っております。

自由民主党神戸市会議員団  幹事長
会派を統括し、日常の会派運営、幹事会を主宰する。

市会運営委員会
市会の日程など議会運営に関することを協議する機関として
条例で議会運営委員会を設置できることになっています。

都市防災委員会 (常任委員会)
危機管理室、都市計画総局及び消防局の所管に属する事項
を審査します。

〈 都市防災委員会 〉

むらの委員

2013年9月19日 神戸新聞 朝刊

保育料金の未納について

児玉 子育て支援部長答
　２４年度の保育料徴収率でございますが、現年度で 98.17％
過年度で１７.７１％、合計しまして９０.３４％となっており、政令
指定都市の中で、20 都市中の１６位でございます。
　２４年度決算額の未収金額ですが、約５億８３７０万円でござい
ます。そして、ご指摘の７万円以上の２５年３月の未納滞納者でご
ざいますが、１８５９名でございます。うち本市職員が４名、未納額
は、順不同にはなりますが、１人目が２９万３７９０円、２人目が１０８万
７２００円、３人目が７９万６２００円、４人目が９８万円でございます。

　現在、神戸市の保育料金の徴収率を他都市との比較も含めて
お伺いします。それから神戸市の場合は、７万円未満と７万円
以上というような形で集計のとり方をしているそうですけれども
未納額と７万円以上の未納者数もお伺いします。
　また、未納者のうち神戸市職員とその未納額もあわせてお伺
いします。

（議事録要約抜粋）

3期目

平成２５年決算特別委員会 こども家庭局 2013.9.18むらの議員質



　現在、神戸市では妊婦健診に関して８万8000円の公費助成が
実施されておりますが、全国平均の９万6699円を下回っており
現在の水準では厚生労働省の通知による標準的な健診項目を
すべて受けた場合には実費負担が生じます。子供を産みたい人
の経済的負担を軽減し、安心して妊娠・出産ができる体制・環境を
確保する為にも助成を増額すべきと考えますが、いかがでしょうか？

平成２５年決算特別委員会 こども家庭局  2013.9.18むらの議員質

長谷川 こども企画育成部長答
　近年、出産年齢の上昇等により、健康管理が重要となる妊婦が
増加傾向にあり、また経済的な理由により、健康診査を受診しない
妊婦もいらっしゃいまして、母体ですとか、胎児の健康確保を図る
上で妊婦健診の重要性・必要性が非常に高まっております。
　妊婦健診の費用につきましては、妊婦の皆さんが必要な健診が受け
られるように、増額も含む制度の充実に、前向きに検討して参ります。

平成２３年決算特別委員会 建設局 2012.10.4

　最近は車と歩行者の事故が新聞やニュースでも連日報道されて
おります。現実的に構造上の問題や用地の買収が必要で難しい
ところもあるが、水路敷に張り出し歩道を設けるなど、積極的に歩
道の整備をしていく必要があると思いますが、いかがでしょうか？

むらの議員質

中島局長答
　道路に接しての水路敷や道路
下の法面等の空間等では技術的
な工夫をすれば、車道から張り
出したような構造物を作って
歩道を生み出すことができる
場合もあります。水路敷がある
場合にはそういう工夫を検討し
て参ります。

　現在、須磨海岸はポイ捨て禁止の重点区域に指定されており
年に２回、海水浴シーズンの前後に市民等でクリーン作戦を実施
しております。私も参加しておりますけれども、一番多いのが
「たばこの吸い殻」です。先ほど申し上げましたが、ポイ捨て禁止
の重点区域になっているにもかかわらず、現実は「ポイ捨て天国」
の状態です。これをどうしていくのか？
　今後は「ポイ捨て及び歩きたばこ禁止条例」の趣旨に沿って
須磨海岸を過料地区に指定して、期間限定で運用するなど、取り
組みを強化していく必要があると思いますが、いかがでしょうか？

平成２１年度 決算特別委員会（総括質疑）2009.9.25むらの議員質

矢田市長答
　須磨海岸の地域のみなさんには、地域の財産として宝として
クリーン作戦等で、いろんなご苦労もいただいております。そう
いう視野に立って、今後、この須磨海岸の美化という点だけでは
なくて、やはり訪れてきていただいた人が、本当に快適だなという
ふうに感じていただけるような、そういう場所でありたいという
ふうに思います。
　他の海岸では、かなり厳しく指導をするやり方で、やられている
ところもあるようですが、まだ過料までは取っていないようで
ありますけれども、そういうような努力を積み重ねていくことに
よって、アピールができるんではないかと思っておりますので、そう
いう点を重視しながらやらせていただきたいと思います。

お手伝いさせて頂きました

機動隊前バス亭付近の歩道設置（須磨区妙法寺字野路山）

地域の方々の要望書を
西部建設事務所長へ手渡す

2013年8月20日 神戸新聞 夕刊

実現しております！！ 実現します！！
歩きたばこ禁止条例の過料徴収地区に
海水浴期間中の須磨海岸を適用

（議事録要約抜粋）

（議事録要約抜粋）

いつでも気軽にご相談ください。

TEL（078）739-8889
http://www.murano.gr.jp

（当時）

むらの議員

平成26年4月より妊婦健診助成
8万8000円　　9万8000円へ
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